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ゲスト

　な　し
君が代
ロータリーの綱領　遠藤会長
－今月は会員増強及び拡大月間です－

◎会長報告－遠藤会長
　皆さん、今日は。突然昨日か
ら今日にかけて暑くなり夏らし
い日が続きました。日本は記
録的な降雨量と日照不足で今
年の夏は悩まされているよう
です。夏は暑くならないとい
ういろな問題が発生するよう

ですが、私的には涼しい方が過ごし易いです。東北
地方は梅雨明けしたのかしないか解かりませんが、
また梅雨明け宣言はしていないと思います。それか
ら今日ようやく悪戦苦闘しまして年次計画書が出来
上がりました。それと会員手帳も誤字間違いがあり
ましたので作り直しました。先に配付した手帳は廃
棄して下さい。年次計画書は沢山の方が退会され、
沢山の方が入会したことと、昔から訂正しないまま
にしてあったところが随分出て来ました。皆様のご
協力によりまして何とか作り上げることが出来まし
た。この後、時間を頂戴して予算についてお話をし
たいと思います。私から以上です。
◎幹事報告－佐藤政司幹事
・昨日、社会奉仕委員会、新世代
委員会、環境保全委員会の今年
度計画と確認について打ち合せ
がありました。
・エコキャップの回収の案内です。
まだ、集めていますのでご協力
をお願いします。前はキャップ 800 個でポリオワク
チン 1個でしたがキャップの価格が下がり 1000 個

で 1個になりました。
・ガバナー月信の最終版が届いていますので是非読ん
で下さい。
・本日は例会終了後理事会がありますので宜しくお願
いします。
・来週はお盆の為休会です。
◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　	 	－児玉小委員長
　本日の出席状況は下記の通り

です。先月
トータルの出席率が 80.61 パー
セントでした。それから今月の
出席奨励賞を差し上げます。橋
本慶紀会員は前の方へどうぞ。
おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－川口小委員長
・初めに 7月の目標達成率が 117
パーセントの成果が出ました。
沢山の皆様のご協力ありがとう
ございます。
・雑誌広報委員会、会員増強委員
会月間とロータリーの友の日を
歓迎して。髙萩、金成、牧野各
会員
・前回例会休んでごめんなさい。

生駒、尾藤、渡辺勉、荒川各会員
・誕生祝いありがとうございました。

強の為女性会員やパスト会員は会費半額でもいいん
じゃないかと私は思っています。それと今後は公務
員の入会を進めなさいという計画もあるので退職さ
れた公務員は皆さんパストで、会費の話をすると無
理ですという返事ばかりです。今年度の目標は実質 2
名の純増ですので皆さんのご協力をお願いします。
◎雑誌広報委員会－関根小委員長

　私も入会してから「ロータ
リーの友」を読んだか読まない
内に 20年間が過ぎてしまいまし
た。今年度は雑誌広報委員会と
してじっくり読むことにしまし
た。今月号の見所を紹介します
と、横組み最初にジョンケニー

ＲＩ会長のお話が掲載されております。その中にポー
ル・ハリスがロータリーを立ち上げた時から奉仕の
ことを考えていた訳ではなく、彼の心にあったのは
人権、知性、道徳を備えた人々がお互いの親睦と友
情を楽しむ為の場であったと書かれております。第
100 回国際大会の内容、Ｐ 17 の「何故ロータリアン
は例会に出席しなければならないのですか。」は是非
読んで下さい。縦組みにはＰ 2に「未来の子供達へ」
というタイトルでＮＰＯ法人がカンボジアへ日本語
教育へ行った話が出ています。特筆すべきは「クラ
ブ探訪手に手」に須賀川ロータリークラブが掲載さ
れていることです。
◎予算報告－遠藤会長
　本年度の予算の説明をしたいと思います。基本的
には昨年度と同じですが、予算と決算を比べてもら
えばわかると思います。予算程お金を使っていない
ので残っています。考え方ですがどこに力を入れた
かというと、委員会活動費をアップしましたので全
員参加の委員会を目指して活動をお願いします。委
員会に所属しているのに何も知りません、何もやっ
ていませんでは困ります。名ばかり委員会や名ばか
り委員ということでなく、委員会で企画に入り活動
した実績を残して下さい。宜しくお願いします。親
睦活動委員会については活動内容が沢山ありますの
でご意見を戦わせながら計画を立てて下さい。予算
はその分計上してあります。地区大会は 1泊を予定
しています。その為の予算も入れております。

川口、橋本各会員及び佐藤（政）幹事
・出席奨励賞ありがとうございました。　　橋本会員
・宝徳院早朝講話でロータリアンの皆様に妻がお世話
になりました。　　　　　　　　　　渡邊公平会員
・本日例会早退ごめんなさい。安斎、鈴木（雅）各会員
◇親睦活動委員会－根本雄二委員

　親睦活動委員会より今月、誕
生日の会員へ誕生日のお祝いを
お渡し致します。8月 14 日橋本
慶紀会員、8月 12 日川口登志雄
会員、8 月 13 日神白信一会員、
8 月 3 日佐藤政司会員がお誕生
日です。前の方へどうぞ。おめ
でとうございます。

◎会員選考増強委員会－川中正二小委員長
　皆さん、今日は。今月は会員
増強拡大月間ということで何か
話をしてくれと言われお話をさ
せて戴きます。私もパスト会員
なのでそろそろとある人へ相談
しましたら今年度は会員増強委
員長をお願いしますと遠藤会長

よりご指名を受けてそろそろ所かますます頑張らな
ければならなくなりました。私の所へいろいろ情報
が入っておりますがロータリーの会員は誰でも良い
訳ではありません。過去 5年間に会員増強委員長を
経験された方に集っていただき、会長幹事を交えて
食事をしながら打合わせをしたいと思います。会津
の研修会でも言われて来ましたが、楽しいロータ
リー、一週間が待ち遠しいロータリーと言われる様
な例会にして下さいということでした。女性会員の
入会、食事の減り張り、型通りの会合ばかりにしな
い等勉強して参りました。これからの時代は会員増

　8月 5 日例会終了後、理事会を開催し下記を審

議致しました。

◦寄付金の件について

◦旅行の件について

理 事 会 報 告


